

Das Sommerferienprogramm der Bürgerstiftung Mössingen 2023

Voller Erwartung, was der Nachmittag im Sommerferienprogramm unter dem Titel „Die Geheimnisse des Waldes entdecken“ wohl bringen würde, begrüßten der Vorstand Dieter Schneider und unser Revierförster Joachim Kern 19 Kinder zum diesjährigen Sommerferienprogramm der Bürgerstiftung Mössingen

Nach einem kleinen Waldspaziergang war man im Grünen Klassenzimmer angekommen, in zwei Gruppen aufgeteilt und sofort ging es dann auch los mit der Entdeckertour.

Joachim Kern lud mit seinem Kollegen Johannes Kapp die erste Gruppe zur Einstimmung zu einem Stocktanz ein, bei dem ein stehender Stock von einem zum anderen weitergegeben werden musste, ohne dabei umzufallen.

Bei einer Auswahl von Alltagsgegenständen wurde deutlich, wie viel Holz wir benötigen und das Beste dabei, nach Gebrauch verrottet Holz durch die Pilze und Mikroorganismen restlos, ganz im Gegensatz zu vielen anderen Dingen, die im Wald nichts zu suchen haben, weil sie eben nicht biologisch abbaubar sind.



Allerdings sorgen die natürlichen Abbauprozesse auch dafür, dass altes und feuchtes Holz wegen der geringen Festigkeit nicht verwendbar ist und deshalb frisches Holz benötigt wird.

Die jungen Holzfäller gingen also eifrig ans Werk, sägten und schnitzten sich ihren eigenen Stock, der so stabil und elastisch war, dass daraus sogar eine begehbare Holzbrücke gebaut werden konnte.

In zwei kleinen Gruppen aufgeteilt, suchten die anderen Kinder, begleitet von Dieter Neth und Steffen Gotter ihren Weg auf der Schnitzeljagd. Zuerst galt es, von einem Beobachtungsstand aus im Wald versteckte Tiere zu finden und die Entfernungen zu schätzen. Bei der nächsten Station mussten dem Wildschwein, dem Reh, dem Dachs und dem Fuchs die richtigen Fährtenabdrücke zugeordnet werden.



Das Bogenschießen erwartete die Kinder bei der Station 3, bei der mit Kraft und Zielsicherheit die meisten Pfeile die Zielscheibe erreichten. Abschließend erkannten alle Gruppen mit großer Sicherheit die wichtigsten Vögel, die durch unsere Wälder fliegen.

Nach einer stärkenden Pause erfolgte der Wechsel der Gruppen mit gleichen Aufgaben.

Linde und Dieter Schneider boten zum Schluss Brötchen mit Grillwürstchen und Grillkäse bestückt sowie Obst und Nussriegel, was auch gerne verspeist wurde, denn ein langer Nachmittag im Wald mit viel Arbeit und neuen Erkenntnissen macht hungrig.

Nach einem kurzen Rückweg kamen alle Kinder wieder wohlbehalten bei ihren Eltern an und hatten viel zu berichten.

Alle Bilder dieses Entdeckernachmittags finden Sie auf unserer Homepage www.buergerstiftung-moessingen.de unter den Impressionen.